

言葉の力 「音楽は人類に与えられた万国共通の言葉である」
(ヘンリー・ワーズワース・ロングフェロー)

松陽便り 第22号	音楽科第1回公開レッスン（雅楽公開講座）を行いました。
-----------	-----------------------------

5月10日（金）音楽科全学年を対象に雅楽公開講座を行いました。

一流の音楽家を招聘し、より高いレベルのレッスンを直接受けることで、技術の向上と意識の高揚を図り、今後の学習活動につなげていくことを目的としています。

講師には、笹本武志氏（龍笛（りゅうてき）奏者）、鈴木絵理氏（箏（ひちりき）奏者）、三浦礼美氏（笙（しょう）奏者）をお迎えし、3～5時間目に、3年、2年、1年の順で、雅楽の実習（平調・越天楽）を行いました。6時間目には全学年が集まり、雅楽の解説、各楽器の紹介や先生方の演奏などのレクチャーがありました。

公開授業には保護者の方々もいらっしやいました。

講師の先生方、ご指導いただきありがとうございました。



笙（しょう）



箏（ひちりき）



龍笛（りゅうてき）



合奏

その他の写真→[学校ブログ（行事用）音楽科](#)